

EL PRIMER DÍA DE ESCUELA.
PRIMERAS REFLEXIONES SOBRE
LOS OBISPOS ITALIANOS
Y EL ECUMENISMO EN EL CONCILIO
VATICANO II*

“Os hablaré de la unidad cristiana y de lo que en orden a ella, querría que vosotros hicieseis con corazón dócil y generoso. No podemos permanecer apáticos, inoperantes, frente a horizontes nuevos y amplios, abiertos por los últimos acontecimientos. Cada uno de nosotros debe santamente preocuparse de ‘descifrar’ por así decir los signos de los tiempos, sabedor de que es parte viva de una Iglesia, que mientras que es fuerte y notoriamente investida por el Espíritu Santo, va rejuveneciendo sus estructuras abandonando las cosas superfluas, sobre las que podría derramar lágrimas aunque sea en retraso con relación a la historia”: con estas palabras monseñor Ermenegildo Florit, arzobispo de Florencia, comenzaba la carta pastoral de 1964 *La unidad cristiana, problema de interés común*, enteramente dedicada al ecumenismo¹.

* Texto original en italiano. Traducción de la Dra. Rosa M.ª Herrera García. Revisión técnica y teológica Dr. Fernando Rodríguez Garrapucho.

1 Sobre Ermengildo Florit (1901-1985) llegado a Forencia en septiembre de 1953 en calidad de obispo auxiliar con la tarea de ayudar al anciano Della Costa, se convirtió en arzobispo de Florencia el 19 marzo